
COLOR LINE
Bringing Color To Life

LONDONER 



LONDONER, eine klassische Kunstlederkollektion, ist jetzt in einer Vielzahl von modernen 
Farbtönen und Texturen erhältlich. Die COLOR LINE von Aliseo ist eine perfekt integrierte, 
frische Ästhetik, die die harmonische Umwandlung der Komponenten des Raumes  
vervollständigt. Warm und einladend, stilvoll und faszinierend, COLOR LINE strahlt die  
Persönlichkeit des Gästezimmers aus und ist eine natürliche Ergänzung zu den  
handgefertigten Londoner Accessoires.

Die schlichten, eleganten und raffinierten Formen in Kombination mit luxuriösen Farben 
verleihen jedem Gästezimmer einen nuancierten Reiz des persönlichen Designs.

Erhältlich in einer Reihe von brillanten Farben -  
bitte kontaktieren Sie uns für weitere Informationen. /

The LONDONER, a classic faux leather collection, is now available in a multitude of  
modern hues and textures. Aliseo’s COLOR LINE is a flawlessly integrated fresh aesthetic that  
completes the harmonious transformation of the components of the room. Warm and  
inviting, stylish and intriguing, COLOR LINE radiates the personality of the guestroom and 
is a natural complement to Londoner’s hand-crafted tea service items and fashionable  
accoutrements.

Simple, stylish, and sophisticated the Londoner’s stream-lined forms combine with luxury  
colors to add a nuanced allure of personal design to any guestroom.

Available in a brilliant array of captivating colors - please contact us for particulars.
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Gut geschnittene, modisch-funktionale Accessoires verbinden sich mit luxuriöser  
Verarbeitung zu einem klassischen modernen Statement. 

Perfekt proportioniert und intelligent gestaltet, wird das reiche Erscheinungsbild des  
Londoner durch seine glatte Textur, exquisite Details, fein gearbeitete und stabile Nähte  
verstärkt.

Die Sandwich-Konstruktion besteht aus PV-Kunstleder, das über ein glattes, kartonähnliches 
Material und eine robuste MDF-Faserplatte geschichtet ist. Die wasserabweisende Oberfläche 
ist mit einem geruchlosen, ungiftigen Klebstoff an der Oberfläche befestigt. / 

Well-tailored, fashionably functional accoutrements combine with luxury finishes to create an 
iconic modern statement.  

Perfectly proportioned and intelligently designed, the Londoner’s rich appearance is enhan-
ced by its smooth texture, exquisite details, finely finished seams, and rugged ribbed stitching. 

Sandwich fabrication features PV faux leather layered over a smooth carton like material and 
a sturdy MDF fiberboard. Water resistant surface is fixed to the surface via an odorless Green 
strength non-toxic adherent.
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Stilvoll und verblüffend - Rechteckige und quadratische Kleenexboxen /
Stylish and Intriguing - Rectangular and Cubic Tissue Boxes



Zeitschriftenständer - Solide Konstruktion und funktionale Formen /
Magazine/File Storage - Solid construction and functional forms



COLOR LINE 

COLOR LINE SELECTOR* 

COLOR LINE ist in einer Reihe von  
brillanten und faszinierenden Farben  
erhältlich. 
Bitte kontaktieren Sie uns für nähere 
Informationen./
COLOR LINE is available in a brilliant  
array of captivating colors. 
Please contact us for  particulars.

* Color Selector in begrenzter Stückzahl auf Anfrage erhältlich /
   Color Selector available in limited quantities upon request                           



Leutkirchstraße 63, 77723 Gengenbach, Germany
	 Tel. +49 (0) 78 03-60 279-0
	 Fax +49 (0) 78 03-60 279-30

Internet: www.aliseo.de
E-Mail: info@aliseo.de
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